

高松小学校コミュニティ・スクール

高小コミスクだより

No.8 平成30年2月
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN (コーディネーター)
楠 千恵

暦の上では立春ですが、今年は近年にない強烈寒波が県内を被い、大雪で学校も休校になりました。寒い時期ですが、子どもたちは今月末の「六年生を送る会」に向けて、練習に励んでいます。

六年生を送る会

高松小学校体育館

2月28日(水) 9:30~11:20

テーマ「六年生の心に届け感謝の気持ち」

子どもたちが、お世話になった六年生に感謝の気持ちを込めて楽しんでもらおうと、練習を重ねたことを発表します。
保護者の皆様・地域の皆様もどうぞご覧ください！

※暖かい服装で、お出で下さい。

※体育館玄関から、お入りください。

絵手紙で元気に！

4年生は、10月から総合的な学習の時間に福祉の学習をしてきました。1月11日(木)

には、一人暮らしのお年寄りの方に元気でお過ごしいただきたいと、絵手紙を描きました。絵手紙のゲストティーチャーとして、城戸由美さん、清水充子さん、西美和子さん、国近正男さんをお迎えし、丁寧に教えていただきました。子どもたちは、りんご、みかん、柿、ねぎなどの絵に温かい一言を添えて、作品を仕上げていました。

仕上がった絵手紙は、民生委員の方をお願いし、一人暮らしのお年寄りの方に配付します。



高松の祭り太鼓教室

1月18日（木）に、4年生・5年生・2年生が、高松の祭りでたく太鼓を金谷憲男さん、北敬司郎さんに教えていただきました。模範演奏をしていただき、「ダダン・ダン」という大ばいや小ばいのバチの音やかかけ声が、体育館に力強く響きました。子どもたちも、一人一人が両手を高く上げながら、太鼓が打てるようになりました。リズムに乗った楽しい太鼓の音が、体育館や音楽室に広がりました。

昔遊びがうまくなった！



1月19日（金）に、1年生が生活科で昔遊びをしました。お手玉を赤井恭子さん、こまを駒井修一さん、今重信さん、剣玉を駒井和子さんに教えて頂きました。子どもたちは、昔遊びがとても上手になりました。ゲストティーチャーの皆さんに模範演技も見せていただき、“いっぱい練習して上手になったら、ゲストの先生に見せたいなあ” “もっと上手になったら先生と対戦したいなあ” とやる気をさらに高めていました。

ミシンで縫えた！

1月23日（火）と25日（木）に、5年生がミシンについて、東谷真紀子さんと城戸寿子さんに教えていただきました。ミシンをかけるのが初めてでしたが、分からないところを教えていただきながら、スムーズに作業を進めていました。練習布で真っ直ぐに縫えたのを見て、とても嬉しそうな子どもたちが印象的でした。

